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1. Begrüßung, Organisatorisches
• Hinweise zum Ablauf der virtuellen Veranstaltung

• Festlegung der Tagesordnung

• Feststellung der Beschlussfähigkeit

Nach der Begrüßung durch Heinrich Opgenoorth folgte zunächst die Feststellung der Beschluss-
fähigkeit sowie der ordnungsgemäßen Einberufung der Versammlung. Die Versammlung wurde 
um 20:00 eröffnet.

Anzahl der Versammlungsteilnehmer: 18 (Anfang) – 22 (Ende)

Festlegung der Tagesordnung: Da wir auch darüber entscheiden wollen, welcher Ball (Gelb oder 
Weiß) 2025 zum Einsatz kommen soll, dies aber nicht als TOP in der im Vorfeld verschickten 
Einladung aufgeführt war, wurde zunächst darüber abgestimmt, ob dieser Entscheidungspunkt im
Rahmen eines Dringlichkeitsantrags mit in die Tagesordnung aufgenommen werden soll (dafür ist 
eine Zweidrittelmehrheit erforderlich). Die Abstimmung dazu ergab: 14 dafür, 1 dagegen, 3 Enthal-
tungen. Die erforderliche Mehrheit wurde damit erreicht, so dass über den Punkt im Rahmen des 
TOP »Verschiedenes« abgestimmt werden kann.

2. Vorstandsbericht
• Rückblick / Turnierserie 2024

• Finanzbericht 2023

• Bericht der Schiedskommission

• Bericht der Anti-Doping-Kommission

• Bericht der Ranglistenkommission
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Rückblick / Turnierserie 2024

Heinrich Opgenoorth gab einen Jahresrückblick über die vergangene Saison. Wir haben sechs 
Turniere durchgeführt, die größtenteils gut gelaufen sind. Die Teilnehmerzahlen aus der Zeit vor 
der Corona-Krise wurden noch nicht wieder erreicht, es wurde aber durch Änderungen an den 
Ausschreibungen entsprechend gegengesteuert, so dass wir mit dem Verlauf von 2024 insgesamt
zufrieden sind.

Finanzbericht 2023

Der Kassenbericht wurde von Bodo Fripan vorgestellt und erläutert. Die Kassenprüfung 2023 
durch den Steuerberater Herrn Eger steht noch aus. Der aktuelle Kontostand zum Jahresende 
2024 liegt bei 9.473,25 + Bargeld (17.212) =~ 26,6 T€. Ingesamt ähnlich wie vergangenes Jahr und 
alles im grünen Bereich.

Bericht der Schiedskommission

Es gab keine zu berichtenden Vorfälle im Jahr 2024.

Bericht der Anti-Doping-Kommission

Es gab keine zu berichtenden Vorfälle im Jahr 2024.

Für die ADK werden wieder neue Mitglieder gesucht; wir sind hier im Gespräch mit Kathrin Rathke,
die dabei evtl. unterstützen kann.

Bericht der Ranglistenkommission
• Der »unterjährige Aufstieg« der Neulinge hat soweit gut funktioniert (verursacht allerdings 

auch einges an zusätzlichem Aufwand).

• Die bisherige Sonderbehandlung des Allgäu-Turniers in Sachen Einstufung schaffen wir ab, d. 
h. dort wird schon die neue Rangliste 2025 und die entsprechende Einstufung gelten.

• Die Regel »Aufstieg vom Neuling zum Amateur durch 2 x unter den ersten 5« schaffen wir 
ebenfalls ab.

• Den Auf-/Abstieg zum Jahresende haben wir bereits durchgeführt. Es wurden auch wieder alle 
Spieler abgewertet, die seit zwei Jahren kein Turnier mehr besucht haben (es gibt aber keinen 
automatischen Abstieg, dafür muss man Turnierteilnahmen haben).

3. Entlastung des Vorstands 2023

Hinweis: Die Entlastung erfolgt immer für das Vorjahr – schon deshalb, weil Steuererklärung und 
Finanzbericht 2024 erst in 2025 vorliegen werden. Die Entlastung für 2024 passiert also im 
kommendan Jahr bei der Mitgliederversammlung 2025.

Hinweis Nr. 2: Die Neuwahl des Vereinsvorstands erfolgt alle zwei Jahre, die nächste Wahl steht 
also erst bei der nächsten Versammlung wieder an (dann für die beiden Jahre 2025 und 2026).

In der Zwischenstand konnten wir noch Dustin Fripan als weiteres Vorstandsmitglied gewinnen. 
Der Vorstand besteht damit aktuell aus folgenden Personen:

1. Vorsitzender: Heinrich Opgenoorth, Köln
Stellvertreterin: Ines Stihler, Paffing
2. Vorsitzender: Moritz Schneider, München
Stellvertreter: Florian Grafweg, Pfaffing
Schriftführer: Stephan Hoppe, Bamberg
Kassenwart: Bodo Fripan, Mainz
Beisitzer: Bernd Kensy, Katlenburg-Lindau; Christian Heber, Bamberg;

Dustin Fripan, Mainz
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Weitere ehrenamtliche Mitarbeiter sind jederzeit willkommen! Wer Lust, Zeit und Interesse hat, 
Aufgaben und Verantwortung im Verein zu übernehmen, bitte einfach einen von uns ansprechen 
oder per Mail melden! Voraussetzung ist neben der Begeisterung für Tischfussball hauptsächlich 
die Bereitschaft, ehrenamtlich Zeit und Arbeit zu investieren.

Es wurde über die Entlastung des Vorstands abgestimmt; diese Abstimmung ergab: 13 dafür, 0 
dagegen, 0 Enthaltungen (der Vorstand selbst ist bei der Abstimmung über die Entlastung nicht 
stimmberechtigt). Die Arbeit des Vorstands wurde somit gutgeheißen und der Vorstand für das 
Jahr 2023 entlastet.

4. Planung 2025
• Turniertermine und -Orte (Siehe auch www.players4players.de / Turniere) – bis auf die Champi-

onship stehen bereits alle Turniere fest (Allgäu, Fulda, Frankfurt, Münchberg, Sulzbach, Swiss 
Open). Mit der Championship sind es dann sieben Turniere. Für die Championship müssen wir 
noch den Ort festlegen und dafür mehrere Optionen prüfen.

5. Wahl der Schiedskommission 2025

Die Schiedskommission besteht derzeit aus folgenden Personen:

• Florian Grafweg, Kurt Seisenberger (vom Vorstand bestimmt)

• Thomas Artinger, Tom Bratzdrum (von der Mitgliederversammlung gewählt)

• Christian Heber (von der Schiedsrichterkommission gewählt)

Alle anderen derzeitigen Mitglieder der Schiedskommission hatten sich im Vorfeld bereiterklärt, 
diese Aufgabe weiter wahrzunehmen. Es wurde daher darüber abgestimmt, ob als von den 
Mitgliedern benannte Vertreter wieder Thomas Artinger und Tom Bratzdrum in der SK vertreten 
sein sollen.

Die Abstimmung ergab: 16 dafür, 0 dagegen, 2 Enthaltung. Die neue Zusammensetzung der SK 
für 2025 ist somit:

• Florian Grafweg, Kurt Seisenberger (vom Vorstand bestimmt)

• Thomas Artinger, Tom Bratzdrum (von der Mitgliederversammlung gewählt)

• Christian Heber (von der Schiedsrichterkommission gewählt)

6. Festlegung des Mitgliedsbeitrags 2025

Seit 2021 beträgt der Mitgliedsbeitrag 15€ - unser Vorschlag für 2025 lautet, den Beitrag so zu 
belassen d. h.:

• Normaler Beitrag: 15 €

• Schüler, Studenten, Rentner, Auszubildende: 13 €

• U14: Beitragsfrei

Hinweis: U14-Spieler zahlen außerdem kein Startgeld (Ausnahme: D.Y.P.); U18-Spieler zahlen nur 
die Hälfte der Startgelder.

Die Abstimmung über den Vorschlag ergab: 14 dafür 0 dagegen, 4 Enthaltungen. Es bleibt somit 
für 2025 beim bisherigen Mitgliedsbeitrag.

7. Verschiedenes
• Gelber Ball: Wir hatten im Vorfeld der Versammlung eine Online-Befragung durchgeführt; 

diese ergab eine leichte Mehrheit pro weißem Ball (172 für Weiß, 142 Gelb, 22 »egal«). Allerdings
halten wir das Ergebnis insgesamt für zu uneindeutig, um darauf basierend eine finale 
Entscheidung zu treffen; zumal Online-Umfragen generell gewisse Schwächen aufweisen, wie 
potenzielle Manipulierbarkeit und die fehlende Nachvollziehbarkeit der Identität. Da es sich 
hierbei um ein wichtiges Thema für unseren Verein handelt, haben wir entschieden, die finale 
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Entscheidung im Rahmen der Mitgliederversammlung zu treffen. Nur dort können wir sicher-
stellen, dass alle Stimmen verlässlich gezählt werden und eine transparente, verbindliche 
Lösung gefunden wird.

Nachdem eingangs bei der Festlegung der Tagesordnung entschieden wurde, dass dieser 
Punkt zur Abstimmung kommen soll, folgte jetzt die eigentliche Abstimmung über den Ball 
Diese ergab: 5 Stimmen für Gelb, 12 für Weiß, 1 Enthaltung. Für die Saison 2025 wird also 
wieder der weiße Ball zum Einsatz kommen.

Hinweis: es wird einige Zeit dauern, bis wieder weiße Bälle in größeren Stückzahlen verfügbar 
sind.

Sollen wir schon im Allgäu oder erst in Fulda wieder mit dem weißen Ball spielen? Auch hierüber
wurde kurz abgestimmt, Ergebnis: 1 Stimme für »In Allgäu noch mit dem gelben Ball spielen«, 6 
Stimmen für »Schon in Allgäu wieder den weißen Ball einsetzen«, 6 Enthaltungen. Wir werden 
also schon beim Allgäu-Turnier wieder den weißen Ball einsetzen.

• App für Spielaufrufe – Die App für Android und iOS funktioniert gut und erspart uns eine 
Menge Wiederaufrufe und Nachfragen. Danke nochmal an Senne Claeskens für die Unter-
stützung bei der iOS-Version!

• Ebenfalls gut bewährt haben sich die Text-to-Speech-Spielaufrufe, die das Aufrufen von 
Spielen stressfreier machen.

• Mit der Allgäu-Ausschreibung testen wir eine neue Variante, bei der es in den beiden offenen 
Disziplinen sowie im Mixed ein höheres Preisgeld für die ersten Plätze gibt, aber dafür weniger 
Staffelung nach unten. Dies soll die Turniere für Topspieler attraktiver machen.

Weitere Themen wurden nicht genannt.

Damit waren alle Punkte behandelt; Heinrich Opgenoorth schloss die Versammlung um 20:40.

Heinrich Opgenoorth (1. Vorsitzender) Ines Stihler (Stellvertretende 1. Vorsitzende)

4/4


